SERMÓN 2017
ANTES DE NADA, EN NOMBRE DE LA
COMISIÓN PRO-SERMÓN, QUIERO
AGRADECER LAS APORTACIONES
QUE HA HABIDO ESTE AÑO PARA LA
ELABORACIÓN DEL MISMO.

++++

GLORIOSÍSIMO SAN TELMO SALES CON GUSTO Y ANHELO A RECORRER LOS CUATRO AIRES DE LAS CALLES DE TU PUEBLO.

EN ESTA CASA NACISTE Y TÚ FUISTE BAUTIZADO EN LA IGLESIA DE S. MARTÍN DONDE SUCEDIÓ EL MILAGRO.

EMPIEZO POR SALUDAR A NUESTRAS AUTORIDADES A LOS VECINOS DEL PUEBLO Y A LOS DE OTROS LUGARES.

EXCELENTÍSIMO ALCALDE Y DIGNA CORPORACIÓN, CON EL PERMISO DE USTEDES VOY A EMPEZAR EL SERMÓN.

ESTO DE DECIR SERMONES ERA ANTES COSA DE CURAS PERO AHORA LAS MUJERES PREDICAMOS CON SOLTURA.

ESTE ES EL SEGUNDO AÑO QUE HASTA AQUÍ ME SUBO Y A PESAR DE ESTO OS DIRÉ OUE PASO ALGO DE APURO.

++++

EL AÑO PASADO, AL SANTO, NO LO PUDIMOS SACAR EL TIEMPO MALO QUE HIZO FUE UN OBSTÁCULO TOTAL.

PERO ESTE AÑO, SEGURO, NOS HARÁ TIEMPO IDEAL, EL SANTO HARÁ EL MILAGRO, YA LO PODÉIS COMPROBAR.

++++

YA NO SE CRÍA EL CERDO NI SE HACE LA MATANZA, Y A PESAR DE ESTO HAY CHORIZOS EN ABUNDANCIA. LA MÁQUINA DE HACERLOS YA NO ES PRECISO USAR, DEL GREMIO DE LOS POLÍTICOS VAN SALIENDO SIN PARAR.

Y AL CONTRARIO DE AQUELLOS QUE NOS SABÍAN TAN RICOS, ESTOS TE PONEN DE MALA HOSTIA EN CUANTO ABREN EL PICO.

Y SI HABLAMOS DEL PRECIO, NO ADMITE COMPARACIÓN, ESTOS NO QUITAN EL HAMBRE Y NOS CUESTAN UN RIÑON.

ESTAR UN TIEMPO EN LA CÁRCEL ESO LES TRAE SIN CUIDADO, LO QUE SÍ LES JODERÍA ES DEVOLVER LO ROBADO.

POR LO QUE SE PUEDE VER NO SE DEBEN PREOCUPAR, UNOS DÍAS EN LA SOMBRA Y A SU CASA A DISFRUTAR.

DE URDANGARÍN Y LA INFANTA POBRES, QUÉ MAL LO HAN PASADO, SE HAN TENIDO QUE IR A SUIZA, QUÉ MAL LES HEMOS TRATADO.

LOS JUECES HAN SIDO DUROS, Y UN POQUITO MALVADOS, HASTA EL MISMO PASAPORTE LES QUERÍAN HABER QUITADO,

SIN ÉL NO HABRÍAN PODIDO VIAJAR A UN PAÍS RESPETABLE Y QUEDARSE EN ESTE SUYO SERÍA ALGO DETESTABLE.

ELLOS TAN HONORABLES NO ENCAJAN EN ESTE LUGAR, EN UN PAÍS DE CHORIZOS ELLOS NO QUIEREN ESTAR.

EN EL BELÉN DE LA IGLESIA HAN ENTRADO LOS LADRONES Y AL POBRE DE SAN JOSÉ LA ROBARON LOS MELONES.

ESTO SUENA A VILLANCICO PERO ES ALGO MÁS GRAVE, SE LLEVARON EL HUERTO Y DEL LADRÓN NO SE SABE.

TIENES COJONES LA COSA, QUE POCA DELICADEZA, DESAPARECIÓ POR COMPLETO, NO DEJARON NI UNA BERZA.

AHORA, EL BUEY Y LA VACA, LA VIRGEN Y SAN JOSÉ NO PODRÁN COMER VERDURAS, NO SÉ QUE VAN A COMER.

SE VOLVERÁN CARNÍVOROS, NO LES QUEDA OTRO REMEDIO, COMERÁN PATOS Y GALLINAS Y ALGÚN QUE OTRO CAMELLO.

ESPERO QUE A ESE RATERO LE DÉ CARGO DE CONCIENCIA Y CUANDO VAYA A CONFESARSE LE PONGAN BUENA PENITENCIA.

++++

VIMOS A NUESTRO ALCALDE CASI TOCANDO LOS CIELOS, SUBIDO EN LOS TEJADOS DE LA IGLESIA DE S. PEDRO.

LAS CIGÜEÑAS LE LLAMARON, NO ERA UN CASO CUALQUIERA, LE ESPERABAN EN EL TEJADO, ¿SERÍA ALGO DE GOTERAS?

NO ERA COSA DE GOTERAS, ERA UN MOTIVO MÁS GRAVE, CAYÓ UN CIGÜEÑINO DEL NIDO Y HABÍA QUE RESCATARLE.

EL ANIMALITO LLORABA Y NO CONSEGUÍA SUBIR Y EL ALCADE SE ESMERÓ PARA EVITARLE SUFRÍR.

ESTE HOMBRE ESTÁ AL SERVICIO DE TODOS SUS CIUDADANOS, TENGAN PIES O TENGAN PATAS, TENGAN ALAS O TENGAN MANOS. CUANTA ENVIDIA NOS TIENEN LA GENTE DE POBLACIÓN, TENER UN ALCALDE ASÍ SERÍA SU SALVACIÓN.

DEBEMOS TENER CUIDADO QUE NOS LO PUEDEN RAPTAR, POR UN ALCALDE COMO ESTE SON CAPACES DE MATAR.

++++

YA TENEMOS ARCIPRESTE ES UN CARGO DE POSTÍN. HAN NOMBRADO A NUESTRO CURA QUE PASABA POR ALLÍ.

DICEN LAS MALAS LENGUAS QUE NOS QUIERE EXCOMULGAR, PORQUE NO VAMOS A LA NOVENA PERO SÍ SUBIMOS A CANTAR.

NOS QUIERE CERRAR LA PUERTA Y QUE NO PODAMOS ENTRAR SÓLO LE FALTA AL PATER OBLIGARNOS A COMULGAR.

EL SEÑOR CURA NO ESCUCHA PORQUE NO QUIERE ESCUCHAR, EL SE SOBRA Y SE BASTA PARA ESO DE MANDAR.

A ESO SE LLAMA SOBERBIA QUE ES PECADO CAPITAL, PRACTICAR LA HUMILDAD NO LE VENDRÍA MAL.

UNAS VERJAS NOS HA PUESTO A LOS PIES DE NUESTRO ALTAR SAN TELMO HA PREGUNTADO POR DÓNDE DEBE PASAR.

DE TELEVISIÓN ESPAÑOLA NOS VINIERON A FILMAR, EMPEZANDO POR LA PANADERÍA DE NUESTRO AMIGO SALAZAR

OBSERVARON CON ATENCIÓN LA ELABORACIÓN DEL PAN, SOBRE TODO LOS REDONDOS, ¡PANES DE GRAN CALIDAD!.

DE REGALO EN LA MOCHILA DOS DE ESTOS SE LLEVARON, Y HASTA EN TRES OCASIONES POR EL DURO SUELO RODARON.

LA CUARTA YA NO EXISTIÓ, ALGUIEN LO PUDO EVITAR, FUERON LOS PERROS DEL "GRILLO" QUE ESTABAN SIN ALMORZAR.

A CONTINUACIÓN SUBIERON A GRABAR EN EL CANAL, ESPERABAN LOS CABALLISTAS CITADOS PARA ACTUAR.

ISIDORO Y EUGENIO MIGUELÍN E ILUMINADO CADA UNO EN SU MONTURA ALLÍ ESTABAN PREPARADOS

EL "CURRO JIMÉNEZ" VENÍA EN EL EQUIPO DE FILMACIÓN Y SOLO HABÍA VISTO UN CABALLO A TRAVÉS DE LA TELEVISIÓN.

NI LAS RIENDAS SABÍA COGER, PERO SE ATREVIÓ A MONTAR, NO ES QUE FUERA VALIENTE, ERA UN INCONSCIENTE TOTAL.

AL FINAL LA CABALGADA ACABÓ DE BUENA MANERA, EL CABALLO DE NADITO NO DEJÓ QUE SE CAYERA.

FERNANDO, NUESTRO ALCALDE, QUE TODO LO VIO FILMAR, NUNCA SUPO SI LA PELI IBA DE RISAS O DE LLORAR.

DESPUÉS ENTRÓ EN ESCENA NUESTRO AMIGO MIGUEL ÁNGEL, CON SU REBAÑO DE OVEJAS Y SUS DOS PERROS CON HAMBRE. FUE EL QUE TRIUNFÓ DE VERDAD Y EL QUE MÁS LES CONVENCIÓ, POR ESO LE HAN PROPUESTO FICHARLE COMO ACTOR.

MUCHOS BIEN NOS PENSAMOS QUE NOS QUISO ENGAÑAR PUES DIJO QUE A VILLAUMBRALES HAY TRES KILOMETROS NADA MÁS.

PERO ESTO NO FUE ASÍ, NO SEAMOS MALPENSADOS, LO PONÍA EN EL GUIÓN QUE ÉL SE HABÍA ESTUDIADO.

COMO TAMBIÉN CONTÓ QUE EL GANADO IBA A DEJAR, LA TELE PROPUSO FICHARLE PARA SER ACTOR PRINCIPAL.

ACEPTÓ EL AMIGO "GRILLO", COMO UN GRAN CAMPEÓN, SE JUBILÓ Y AHORA SU TIEMPO DEDICA A LA TELEVISIÓN. (A VERLA, CLARO, SE ENTIENDE ¿NO?)

++++

EN FRÓMISTA HAY MUCHO ARTE, ESTO SE PUEDE COMPROBAR EN LA EXPO DE CADA DOS AÑOS DE LA VENTA DE BOFFARD

EN JULIO PASADO, TAMBIÉN ACUDIERON LOS ARTISTAS, LA COFRADÍA LOS CONVOCÓ Y NO FALTARON A LA CITA.

OS VOY A DECIR UNA COSA, ESTO LO TENGO MUY CLARO, CON EL TIEMPO VEREMOS A TODOS EN EL MUSEO DEL PRADO. (LO DIGO YO QUE ENTIENDO DE ESTO)

POR SEGUNDA VEZ VINERON LOS DE LA TELE A FILMAR, ELLOS LO TIENEN MUY CLARO, AQUÍ HAY EXTRAS DE CALIDAD. (O DICHO DE OTRA MANERA: DE CALIDAD EXTRA)

EN NUESTRA JOYA ROMÁNICA LAS CÁMARAS DESPLEGARON Y EN ESE MARCO FABULOSO LAS ESTRELLAS BRILLARON.

SE HAN VISTO ALGUNAS FOTOS DE UN GRUPO DE RELIGIOSOS Y A MÍ ME HAN CONVENCIDO, ES PARA ESTAR ORGULLOSOS.

QUÉ BUENA FACHA TENÍAN NADITO Y NUESTRO ALCALDE, YA LE GUSTARÍA AL PÁRROCO DAR ESA IMAGEN DE FRAILE.

Y QUÉ DECIR DE LOS CLÉRIGOS MIGUELÍN Y FELIPÓN, SOBRE TODO ESTE ÚLTIMO, HA NACIDO PARA ACTOR.

CON ESE CUERPO QUE TIENE TAN LUCIDO Y DE ESA TALLA, NO NECESITA A NADIE MÁS PARA LLENAR LA PANTALLA.

++++

++++

QUÉ MALA SUERTE TUVO JUAN RICO AL APARCAR, PARÓ CERCA DE UN INCENDIO Y NO ERA ESE UN BUEN LUGAR.

PARECÍA QUE LAS ASCUAS ESTABAN BIEN APAGADAS, PERO ESTO NO ERA ASÍ Y LA FURGO QUEDÓ QUEMADA.

POR EL HUMO SE SABE DONDE ESTÁ EL FUEGO, EN ESTE CASO EL REFRÁN FUE UN POCO TRAICIONERO. (NO SALÍA HUMO)

++++

Y SIN MÁS ME DESPIDO Y DOY PASO A MI COLEGA PREDICADOR, ÉL ES EL VETERANO Y VA A REMATAR EL SERMÓN

## 2ª PARTE

BUENAS NOCHES MIS OYENTES, AHORA ESCUCHADME A MÍ QUE DESDE ESTE ARTILUGIO MÁS COSAS OS VOY A DECIR.

+++

ESTE CUENTO QUE OS CUENTO NO SÉ SI SERÁ VERDAD NO SÉ SI ES CUENTO O NO ES CUENTO ME LO ACABAN DE CONTAR.

SE TRATA DE UN FONTANERO VECINO DE ESTE LUGAR QUE EN EL BARRIO DEL IRYDA LE HAN QUERIDO CAPAR.

PISÓ UNA RAYA AMARILLA, CON EL COCHE, AL APARCAR, Y EL ALCALDE DEL BARRIO LE QUERÍA SANCIONAR.

QUISO HACERLE LA RECETA SIN PAPEL NI LAPICERO PUES EN VEZ DE LA LIBRETA TIRÓ EL TÍO DE BARDEO.

NO HA PARADO DE CORRER DE MOMENTO, QUE SE SEPA, IBA A ARREGLAR UNA FUGA Y SE MARCHÓ DE VARETA.

Y SE MARCHÓ DE VARETA POR EL CONDUCTO RECTAL, QUE PARA QUIEN NO LO SEPA, ES COSA QUE HUELE MAL.

AQUÍ SE ACABA LA HISTORIA DE ESTE POBRE FONTANERO QUE ES HINCHA DEL ATLETI Y QUE SE CAGÓ DE MIEDO.

++++

EN EL VIAJE A OPORTO YENDO EN EL AUTOCAR, LOS QUE IBAN JUNTO A LA PAULA NO DEJARON DE LLORAR.

SE LES HIZO EL VIAJE CORTO, AUN CIRCULANDO SIN PRISA, ESTA CON SUS CHASCARRILLOS LES HIZO LLORAR DE RISA.

DEJÓ CONTENTO AL PERSONAL, SOBRE TODO A LOS DE SU LADO, PAGAR MÁS POR EL BILLETE NO LES HUBIERA IMPORTADO.

LAS LÁGRIMAS QUE ECHARON NO ERAN DE LAS DE SUFRIR, CON LAS COSAS DE ESTA MUJER NO PARARON DE REIR.

SE LE CAÍAN "LAS BABAS" A SU QUERIDO ESPOSO, JOSE ANTONIO LA ESCUCHABA Y ESTABA TODO ORGULLOSO.

¿VERDAD JOSE ANTONIO?, ELLA A VECES LE DECÍA, Y EL ASENTÍA DE INMEDIATO: ¡VERDAD, VERDAD, VIDA MÍA¡.

ALGUNOS, EN OPORTO, TERMINARON MUY MOJADOS, PERO FUE PORQUE LLOVIÓ, NO ME SEÁIS MAL PENSADOS.

NO LLEVARON PARAGUAS Y LES PILLÓ UN AGUACERO, ASÍ QUE AL HOTEL LLEGARON CALADOS HASTA LOS.... (..ESO ES LO QUE YO QUERÍA DECIR)

REFERENTE A LOS SERMONES, SE HAN RECIBIDO SUGERENCIAS: HAY QUE METER MÁS CAÑA, ESO LE GUSTA A LA AUDIENCIA.

PERO LA COMISIÓN NO SABÍA A QUIEN SE LA DEBÍAN DAR, MENOS MAL QUE AL FINAL SE PUDIERON ENTERAR.

UNO DE ESTOS OPINANTES NOS LO QUISO ACLARAR, LA COSA ESTÁ MERIDIANA: HAY QUE DAR CAÑA...¡A LOS DEMÁS!

ALGUNOS DIRÁN QUE UNA "PULGA" LLEVA EL VITOR ESTA VEZ, OTROS DIRÁN QUE ES UN "GUAPO" EL QUE VA AGARRADO A ÉL.

TODOS TIENEN RAZÓN, ES UNA PULGA SINGULAR PUES ES "PULGA" Y ES "GUAPO" COMO PODÉIS COMPROBAR.

PEDRO RASTRILLA PONE EN SU CARNET DE IDENTIDAD, AUNQUE LUEGO TENGA MOTES QUE SE LE PUEDEN LLAMAR.

TAMBIÉN SON "GUAPOS" DE FAMILIA LOS DOS QUE LLEVA SU LADO, NO TODOS PUEDEN PRESUMIR DE IR TAN BIEN ACOMPAÑADO.

ENHORABUENA PEDRO, NO OLVIDES ESTE MOMENTO, LLEVAR EL VITOR ASÍ ES PARA ESTAR CONTENTO.

++++

FUE, ESTE, PUEBLO DE REBAÑOS, BUENOS PERROS Y PASTORES, DE LECHE Y SABROSOS QUESOS Y SAGAS DE ESQUILADORES.

YA QUEDAN POCAS OVEJAS, Y NI ENSUCIAN LAS CALLEJAS, POCAS *CAGALITAS* SE VEN, ASI QUE NADIE SE QUEJA.

Y NO SUENAN LOS CENCERROS, NI HACEN POLVO EN LOS CAMINOS. QUEDAN SOLO DOS REBAÑOS CON SUS ANDARES CANSINOS.

EL PASTOR DESAPARECE CON DUELO EN EL CORAZÓN. SI ESTA FAENA SE PIERDE, SE IRÁ OTRA GRAN PROFESIÓN.

+++

AL GATO DEL SR. CURA LE HAN CORTAO LOS "ESPOLONES" Y AL CABO DE UNAS SEMANAS HA TENIDO DEPRESIONES.

LA COSA ERA MUY GRAVE, ESTO HABÍA QUE ARREGLARLO, EL PELO SE LE CAÍA, SE ESTABA QUEDÁNDO CALVO.

PIENSA EL CURA CIRCUNSPECTO: ¿QUÉ SE PODRÁ RECETAR A ESTE APOCADO MININO PARA QUE VUELVA A MAULLAR?

YO SE LO DIRÉ A USTEDES: EL PROBLEMA NO HA LUGAR, UN COMPAÑERO AHORA TIENE CON EL QUE APRENDE A JUGAR

CON LA COMPAÑÍA, AL GATO, SE LE HA PASADO LA PENA, LE HA CRECIDO YA EL PELO Y HASTA SE HA DEJADO MELENA.

MERECE UNA MORALEJA ESTE SUCESO VULGAR: LA MADRE NATURALEZA NI EL CURA DEBE ALTERAR.

++++

MUCHOS BARES TIENE EL PUEBLO NOSOTROS BIEN LO SABEMOS, PERO NOS CIERRRAN LA PUERTA MUCHOS EN EL INVIERNO.

EN ESTA ÉPOCA DE FRÍO CUESTA VER ALGUNO ABIERTO PERO YO, ESTE PROBLEMA, YA LO TENGO BIEN RESUELTO.

RECURRO A LA IDEA QUE TUVE DESPUÉS DE MUCHO PENSAR: BOTELLA DE ORUJO AL BOLSO, UNOS TRAGOS, Y A SUDAR

DESDE AQUÍ FELICITAMOS A LA COMISIÓN PERMANENTE Y ALABAMOS LA ENTREGA DE TODOS SUS COMPONENTES.

CUÁNTO SE HA MODERNIZADO ESTA ANTIGUA COFRADÍA. EN LAS REDES Y EN LOS MEDIOS ESTAMOS TODOS LOS DÍAS.

MÁS DE SEISCIENTOS AMIGOS, MUCHOS MILES DE "ME GUSTA"; EN NUESTRA WEB Y EN EL "FEISBUK" TODO EL MUNDO NOS BUSCA.

ES ESTE UN ESTILO NUEVO DE HACER Y COMUNICAR; SOLO SE QUEJAN LOS VIEJOS, QUE NO LO PUEDEN MIRAR.

LA ENTRADA DE LAS COFRADES EN SU DÍA CELEBRAMOS YA HEMOS LLEGADO A CIEN BIEN ESTÁ QUE ESTO APLAUDAMOS.

FIN A LA DESIGUALDAD: ESO YA ESTÁ CONSEGUIDO. MUJERES, CHICAS Y NIÑAS, ¡SEGUID EL MISMO CAMINO!. ¡A POR LAS 200!

++++

TENEMOS UN SECRETARIO JOVEN, GUAPO Y CON SALERO, QUE CON EL PASO DEL TIEMPO SE HA VUELTO BUEN DISCURSERO.

TITUBEANTE EMPEZÓ, AUNQUE AHORA YA LE VEMOS DISCURSEAR CON RIGOR ALLÁ POR DONDE VIAJEMOS.

DELANTE DE TODO EL MUNDO EN OPORTO SOBRESALIÓ, Y CON ATINADO DISCURSO EL ENCUENTRO CLAUSURÓ.

LE DAMOS LA ENHORABUENA Y PARA LA PRÓXIMA VEZ DICE QUE DIRÁ EL DISCURSO ADEMÁS EN PORTUGUÉS. (OLE Y OLÉ, SÍ SEÑOR)

CITÓ AL GRUPO DE DANZANTES, FRÓMISTA Y LA COFRADÍA, Y A MUCHOS ACOMPAÑANTES, QUE NOS SIGUEN A PORFÍA.

EL MUCHACHO ENCANDILÓ A OBISPOS Y AUTORIDADES. GRAN APLAUSO RECIBIÓ DE TODOS LOS COMENSALES.

TAMBIÉN LE FELICITAMOS POR HABER SIDO PAPÁ Y POR EL NOMBRE DADO AL NIÑO QUE ES DIGNO DE MENCIONAR.

ESTE HIJO, COMO LOS PADRES, SERÁ UN MOCITO DE ALTURA Y NUNCA LE FALTARÁ EL PAN A ESTA GUAPA CRIATURA.

TELMO ES EL NOMBRE APUNTADO, EN FRÓMISTA NO HABITUAL, SOLO OTRO ES LLAMADO ASÍ Y ES UN SANTO UNIVERSAL.

DE OPORTO Y DE BUENOS AIRES AQUÍ NOS HAN VISITADO Y CON CARIÑO Y BUEN TALANTE A TODOS HEMOS TRATADO.

GRACIAS A LA COFRADÍA, PARROQUIA Y AYUNTAMIENTO DISFRUTARON LAS VISITAS DE ESTE GRATO ENCUENTRO

LES ENSEÑAMOS EL PUEBLO, COMO ASÍ DEBÍA SER, Y ESTA CASA DE SAN TELMO TAMBIÉN SE LES TRAJO A VER.

DELANTE DE LA MANSIÓN LOS VIMOS MUY SORPENDIDOS VIENDO QUE ESTA SE ENCUENTRA EN ESTADO DE DERRIBO.

SE QUEDARON EN SILENCIO Y CON LA MENTE EN BLANCO, ¿CÓMO PODIAMOS TENER ASÍ LA CASA DE NUESTRO SANTO?

NO ARTICULABAN PALABRA Y LA CARA LES DELATABA, NUESTRO CARIÑO A S. TELMO EN ESTO NO SE NOTABA.

NUESTROS PLANES DE FUTURO LES TUVIMOS QUE EXPLICAR, ESPERANDO QUE MUY PRONTO LOS PODAMOS REALIZAR.

HAY UNA COSA DE ELLOS QUE ME GUSTARÍA COPIAR, HACERNOS UN HÁBITO PARA VESTIR TODOS IGUAL.

IMAGINÁIS EL ESPECTÁCULO TODOS VESTIDOS ASI? TENDRÍAMOS A LA TELE PERMANENTEMENTE AQUÍ.

++++

MUCHAS VECES HEMOS VISTO SIEMPRE BIEN ACOMPAÑADOS, LOS HISTÓRICOS VESTIGIOS DE NUESTROS TIEMPOS PASADOS.

YA LLEVAMOS UNOS MESES QUE LA PROYECCIÓN SE ACORTA. NO SON DIMES NI DIRETES, ES QUE VESTIGIA ESTÁ COJA.

HAY QUE PONERLE REMEDIO, SEAN FALLOS O DESGASTE, QUE LOS VESTIGIOS DEL PUEBLO SON DE LO MÁS IMPORTANTE.

TODOS, SEGURO, AFIRMAMOS: LO QUE FALLA DESPRESTIGIA. NO SEA QUE PRONTO TENGAMOS "LOS VESTIGIOS DE VESTIGIA".

++++

LA NOCHE DE JUEVES SANTO EL CIELO SE LLENÓ DE HUMO, PENSAMOS EN UNA BARBACOA PERO NO ACERTAMOS NINGUNO.

UN MONTÓN DE FARDOS ABEL TENÍA APILADOS Y CON UNA SIMPLE CERILLA QUEDARON CARBONIZADOS.

POR EL TIPO DE INCENDIO SE SACA UNA CONCLUSIÓN, ABEL TIENE ALGÚN AMIGO NO DE LA MEJOR CONDICIÓN.

A PAULA, LA AMENAZARON CON DARLE UNA SERENATA Y CUMPLIERON SU PALABRA, FUERON A DARLE LA LATA.

¿A QUE NO HAY HUEVOS? ELLA LES PROVOCÓ, Y SÍ QUE LOS TUVIERON SEGÚN SE COMPROBÓ.

MOLLEDO Y SUS MARIACHIS FUERON DE MADRUGADA DEBAJO DE SU VENTANA A DARLE LA CENCERRADA

ELLA MUY CHULITA SE ASOMÓ *PA* SALUDAR: ¡SOIS UNOS CABRONES! PERO NO HABÉIS ESTADO MAL.

A SU QUERIDO ESPOSO LE SENTÓ UN POCO PEOR, DORMÍA EL PRIMER SUEÑO Y ALGO LE CABREÓ.

++++

¿QUÉ PASÓ CARBONERILLA? NOS LO TIENES QUE CONTAR, BAJASTE A UNA BODEGA Y TE TUVIERON QUE SACAR.

Y QUE NADIE PIENSE MAL QUE EL VINO NI LO PROBÓ PUES HABÍA MUCHO TUFO Y EL HOMBRE SE DESMAYÓ

Y ES QUE TUVO LA GRAN SUERTE DE QUE ALGUIEN POR ALLÍ PASÓ, FUE EL AMIGO "GUESI GUERI" EL QUE A FÉLIX RESCATÓ. (NOS ALEGRAMOS FÉLIX)

+++++

Y CON ESTOS VERSOS DOY FIN A ESTE MODESTO SERMÓN, NO HABER OFENDIDO A NADIE FUE NUESTRA MAYOR INTENCIÓN.

ADIÓS ILUSTRE CABILDO, ADIÓS NOBLE AYUNTAMIENTO, ADIÓS FRÓMISTA QUERIDA HASTA EL AÑO VENIDERO.

AYUDADME A ECHAR UN VIVA A NUESTRO GLORIOSO SAN TELMO.

¡VIVA SAN TELMO! ¡VIVA EL PUEBLO DE FRÓMISTA! ¡VIVA LOS ACOMPAÑANTES! ¡VIVAMOS TODOS!